



Landsitzung der St.Galler Regierung in Sevelen: Gruppenbild der Regierungsmitglieder mit den Präsidiern der Wahlkreise Werdenberg und Sarganserland; Regierungspräsidentin Susanne Hartmann, flankiert von Niklaus Lippuner, Gemeindepräsident Grabs und Präsident der Region Sarganserland-Werdenberg (links) sowie Eduard Neuhaus, Präsident der Standortgemeinde Sevelen.

Landsitzung der Kantonsregierung in Sevelen

Gestern (am 18. März 2025) führte die St.Galler Regierung ihre Landsitzung in der Gemeinde Sevelen durch. Im Anschluss tauschten sich die Regierungsmitglieder mit den Stadt- und Gemeindepräsidenten der Region Sarganserland-Werdenberg im Pflege- und Betreuungszentrum Büelriet über aktuelle Themen und Projekte aus.